

6月2回目のスポキッズ！！みんな雰囲気にも慣れてきて、絶好調です！！

たち・すまいるチーム（0,1歳児）

対象年齢は1,2歳児ですが、1歳の誕生日を迎えたお友達も先生と一緒に参加して、たくさん身体を動かしました！ 1kgのボールを頑張って運んでくれます。



前回とは違い、今回は何個かのボールを先生が事前にかくしました。どこにあるのかを探すというミッションが入りましたよ！



とにかく楽しくて仕方がない！不安定な器具の上も積極的に渡ろうと頑張る子ども達です 😊

びーすチーム（2歳児）

両足でジャンプをするのも上手になってきました！！



イモムシさんで後ろにさがること
できるよー



先生が手を「ばん！」と鳴らしたら起き上がって走ります！



今回は、仰向け、うつ伏せ、正座、おやま座り等、色々な体勢から音をよく聞いて走ります！
時より、「ばん！」と鳴っていないのに走り出し「あれ〜??」という表情をするのが何ともかわいかったです♡



1 kgボールのお片付け、頑張っています！！



今回のミッション！「ボールを探せ！」あらゆる所を探し見つけた時は、本当に嬉しそう！



不安定な器具の上で元気よく足踏みです。その後、器具をひっくり返して更に不安定に・・・
どうしようもないグラグラ感に思わず「怖かった～」の一言が🌀でもみんな頑張りました！！



最後はサーキット！不安定な器具の上を補助なしの1人で最後まで渡れるようになってきましたよ！すごいです 🍷



今月も楽しく参加し、たくさん身体を動かすことができました。
来月のスポキッズもお楽しみに！！